



# 日刊 労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)  
電話{(鉄電) 千葉 2935・2936番  
(公) 043(222) 7207番}

95.3.13 No. 4157



# 第二次統一行動へ!

全ての組合員の皆さん！  
四月統一地方選挙区の必勝へ向け、  
全力で第三次統一行動への決起を訴  
えます。

船橋・中江選挙闘争は、五二名の  
定数に対し六〇名弱の立候補が予定  
されており、少數激戦が必死となつ  
ています。

また、社会党が自己崩壊する中で  
社会党への批判が集中し、極めて苦  
戦が予想される状況です。

しかし、中江さんは、「社会党か  
ら除名されよう」と、本来の社会党が  
進めてきた反戦・護憲の姿勢を貫き  
通す」と決意を固め、今回の船橋市  
議選四選目の必勝へ向けて活動を開  
催しています。

二月二五日には総合選対が発足す  
るとともに「中江昌夫事務所」も開  
設し、第一次統一行動、第二次統一  
行動には各支部から動員者がかけつけ、事務所も活気溢れる雰囲気に包  
まれています。

船橋・中江選挙闘争の勝利は、組  
合員一人ひとりの決起は絶対に欠か  
すことの力がであることは間違いあ  
りません。

第三回統一行動を貫徹しよう

三月一八日(土)～二二日(水)

\*①集合時間は、一〇時または一三時を基本とするが、勤務  
の關係も含めて随時可能。②日勤職場については、一八時を目  
途に集合すること。

船橋・三田浜糸園(船橋市役所近く)

# 阪神大震災は人災だ!! 労千葉青年部 街頭カンパに起つ!

「労働者自身の力で被災労働  
者の救援を!」を合言葉に、二  
月二十八日、青年部は、「阪神  
大震災被災者救援街頭カンパ闘  
争」を千葉駅頭でたたかいぬき  
ました。

村山政権・行政当局の被災者  
切り捨て、復興を口実にした有  
事体制づくりを許さず、団結し  
生きるために闘う関西の仲間と  
連帯し、職場で、街頭で、労働  
者自身による本格的な救援運動  
をつくりだそう。

東市立文化ホールにおいて、部落解  
放同盟全国連合会第四回全国大会が  
開催され、労千葉からも中野委員  
長を先頭に参加した。

昨年一二月二一日に千葉刑から「  
仮出獄」した石川一雄さんとの歴史  
的合流をはたした報告と、石川さん  
からのメッセージが読み上げられ、  
狹山差別裁判の再審勝利に決意を新  
たにした。

さらに、労働組合運動を進め資本  
による部落差別を打ち破ることなど  
が熱烈に討論され、また、昨年から  
結成された労働組合が次々に登壇す  
るなど、活気溢れる全国大会として  
かちとられた。



解同全国連第4回  
全國大会開催!!

新たな10万人合理化粉碎! 労働運動の新たな潮流めざし全国へはばたこう!